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Чехословацкий математический журнал т. 17 (92) (1967), Прага 

С О О Б Щ Е Н И Я — N E W S A N D N O T I C E S 

ВТОРОЙ ПРАЖСКИЙ ТОПОЛОГИЧЕСКИЙ СИМПОЗИУМ 

С 30 августа по 4 сентября 1966 г. состоялся в Праге Второй симпозиум по общей топологии 
и ее связям с современным анализом и алгеброй, организованный Чехословацкой академией 
наук. По своей тематике он был очень близок к симпозиуму, который состоялся в Праге под 
тем же названием пять лет тому назад. 

В работе симпозиума приняло участие 90 зарубежных математиков из 16 стран. Чехослова
кия была представлена 41 математиком. Наиболее многочисленные делегации прибыли из 
следующих стран: США (18 лиц), СССР (15 лиц), ГДР (15 лиц), Польша (8 лиц), Италия 
(7 лиц). 

Научная программа симпозиума включала 11 обзорных докладов, прочитанных на пленар
ных заседаниях и 74 докладов, прочитанных в двух параллельных секциях. С обзорными докла
дами выступили следующие математики: П. А л е к с а н д р о в (Москва), Р. Д. А н д е р с о н 
(Батон-Руж), Р. Г. Б ИНГ (Мадисон), Г. Ч о г о ш в и л и (Тбилиси), Д. Эдуарде (Оксфорд), 
Л, Г и л ь м а н (Рочестер), М. К а т е т о в (Прага), Л. К е л д ы ш (Москва), С. М а р д е ш и ч 
(Загреб), В. Птак (Прага), Ю. С м и р н о в (Москва). 

Сообщения, прочитанные на симпозиуме, касались всех областей общей топологии: топо
логические пространства, топология эвклидовых пространств (геометрическая топология), 
теория равномерных пространств, пространств близости и различных более общих структур, 
теория размерности, применения топологии к алгебре и функциональному анализу и т.п. 
Большинство обзорных докладов и научных сообщений, включая некоторые сообщения, 
представленные только в письменном виде, будет опубликовано в Proceedings of the Second 
Prague Topological Symposium. Редакция 

THE SECOND PRAGUE TOPOLOGICAL SYMPOSIUM 

From August 30 to September 4, 1966, the Czechoslovak Academy of Sciences conducted the 
Second Symposium on General Topology and its Relations to Modern Analysis and Algebra. 
This Symposium is related to the one of the same name held in Prague five years ago. 

The Symposium was attended by 90 foreign participants from 16 countries. Czechoslovakia was 
represented by 41 mathematicians. The largest foreign delegations were from the U.S.A. (18), the 
U.S.S.R. (15), German Democratic Republic (15), Poland (8) and Italy (7). 

The scientific program of the Symposium consisted of 11 invited addresses in plenary sessions 
and 74 contributed papers in two parallel sessions. The invited addresses were presented by the 
following mathematicians: P. ALEXANDRoff (Moskva), R. D. ANDERSON (Baton Rouge), R. H. 
BING (Madison), G. COGOSVILI (Tbilisi), D. EDWARDS (Oxford), L. GILLMAN (Rochester), 
M. KATETOV (Praha), L. KELDYS (Moskva), S. MARDESIC (Zagreb), V. PTAK (Praha), Ju. SMIRNOV 
(Moskva). 

The communications presented at the Symposium covered all fields of General Topology: 
topological spaces, topology of Euclidean spaces (geometric topology), theory of uniform and 
proximity spaces and of various more general structures, dimension theory, applications to 
algebra and functional analysis etc. Most of the invited addresses and contributed papers, includ
ing a few papers presented in written only, will be published in the Proceedings of the Second 
Prague Topological Symposium. j / ^ ^ Editors 
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